

## NOTA DE PRENSA

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

**DESARROLLO ECONÓMICO** 

**DERECHOS SOCIALES** 

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACIÓN** 

**SALUD** 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Extinguido un incendio en la empresa Sunsundegui de Alsasua sin registrarse heridos

Los trabajadores habían sido desalojados preventivamente por la dirección de la empresa

Lunes, 26 de octubre de 2015

Los bomberos del Gobierno de Navarra han sofocado esta mañana un incendio declarado en la empresa Sunsundegui de Alsasua, sin que se hayan registrado heridos. Los trabajadores habían sido desalojados por la dirección de la fábrica para evitar posibles intoxicaciones a causa del abundante humo generado por las llamas.

El fuego ha quedado confinado en un reducido espacio en el que había bidones con disolvente que, en algún caso, han explotado. Las llamas han sido apagadas con rapidez por efectivos del parque comarcal de bomberos de Alsasua, sin que se hayan producido daños de importancia en las instalaciones de la empresa.

El Centro de Gestión de Emergencias del 112-SOS Navarra ha recibido el aviso del incendio a las 6.32 horas. Además de movilizar a los bomberos de Alsasua, ha prealertado al Parque Central de Cordovilla y a bomberos de Agurain (Álava), sin que hayan tenido que intervenir ninguno de estos efectivos.

El 112-SOS Navarra también ha desplazado a una ambulancia, que no ha sido utilizada, y a la Policía Foral, que realiza la investigación del incendio.